



爽風 ~えがお~

応援・出場・サポート等 ありがとうございました！

『輝く白組 燃える赤組 全力勝負！』がテーマの運動会。競技や演技に一生懸命な姿、友達に声援を送る様子、閉会式までしっかりした態度で取り組む子供たちがいました。担任・担当の「子供たちを伸ばそう」という思いが伝わって、練習初期からすると大きな成長がありました。その伸びは自信を持っていいものです。きっと家庭での声かけもあったことでしょう。終わったあとのお子様の表情や言葉はいかがでしたか。

また、保護者の皆様には、ルールを守っての温かい応援、会場設営や担当の仕事、そして後片付け等のご協力に感謝いたします。そしてPTA種目では親の力を見せると共に子供たちに笑顔の時間をつくっていただきました。(ケガ等なく良かったです)

全般的に今後につながる運動会になりました。引き続きご支援よろしく願います。



非常変災にも備えて

台風1号は本県に影響は少なそうですが、今週月曜日には、他県に線状降水帯予測も出て、大雨や暴風等への対応が話題になりました。



昨日集団下校を行いました。大雨や不審者対応時などに備えての実施です。在校中に集団下校対応をすることがあり、その時は安心メール等で急にお迎えをお願いすることになります。命を守る行動は百点満点でないといけませんので、どうぞご理解とご協力をお願いします。

また、津波見地区・山口地区のスクールバス利用のご家庭は、国道通行止め時は、バスの乗車時刻が変わります。何かある前に再確認をお願いしておきます。